



Deutscher Alpenverein  
Sektion Bad Saulgau

Bad Saulgau, im Dezember 2014

Verehrte Mitgliederinnen und Mitglieder, liebe Bergfreunde,

das Bergjahr ist unwiderruflich zu Ende, die Gipfel liegen unter einer dicken Schneedecke und vor Ihnen liegt das Veranstaltungsprogramm für das Jahr 2015, zusammengestellt von unseren Tourenführerinnen und Tourenführer für alle Bergsportbegeisterte, um wieder auf ganz besondere Weise Glücksmomente im Gebirge zu erleben, oder um einfach der Faszination der Bergwelt zu erliegen. Wenn wir hinaufsteigen auf die Berge und mit neuer Hoffnung herunterkommen, dann wird uns bewusst, dass wir die Berge lieben, so wie es in der Präambel des neuen Leitbildes des Deutschen Alpenvereins steht.

Für unsere Alpenvereinssektion war das abgelaufene Vereinsjahr wiederum ein gutes. 43 neue Mitglieder, zwei neue Tourenführerinnen mit bestandener Wanderleiterqualifikation und ein neuer Jugendleiter bereichern die Sektion. Alle Veranstaltungen verliefen unfallfrei, das Tourenprogramm konnte trotz schlechtem Augustwetter ohne große Absagen durchgeführt werden, was wiederum den umsichtigen und erfahrenen Tourenführern zu verdanken ist. Sie sind das Rückgrat der Sektion, sie übernehmen Verantwortung für die Teilnehmer und sorgen auch in kritischen Situationen für ein erfolgreiches Gelingen, weil sie sich durch das DAV-Kurs- und Seminarangebot ständig weiterbilden und -qualifizieren.

Am 7. und 8. November fand in Hildesheim die diesjährige Hauptversammlung des DAV statt. In den Vorjahren wurden weitreichende Beschlüsse gefasst wie die Erhöhung des Verbandsbeitrages an den Bundesverband nach München, Verabschiedung des neuen Leitbildes und die Anpassung der DAV-Struktur, eine nach innen wirkende, zentrale Entscheidung um dem starken Mitgliederzuwachs (über 1,04 Millionen Mitglieder) gerecht zu werden. In diesem Jahr standen an eine neue Satzung, Wahlen zum erweiterten Präsidium und die Einführung eines Online-Spendenportals. Auch der Standort der Bundesgeschäftsstelle wurde diskutiert und durch einen Grundsatzbeschluss künftig weiterhin für München festgelegt. Mehr dazu auf [www.alpenverein.de](http://www.alpenverein.de).

Ich darf Sie jetzt schon zu unserer Mitgliederversammlung am Dienstag, 10. Februar 2015, 20 Uhr ins Vereinsheim der Kleintierzüchter einladen. Dort wird der Vorstand über das abgelaufene Vereinsjahr Rechenschaft ablegen und sich der Neuwahl stellen.

Mir bleibt noch der Dank an alle Sektionsverantwortlichen wie Tourenführer, Beirat, Mitgliederverwaltung, Webmaster, Rechnungsprüfer, Kletterhallenbetreuer und meinen Kollegen vom Vorstand für ihren unermüdlichen Einsatz zum Wohle der Sektion. Allen Mitgliedern wünsche ich ob nah oder fern der Berge besinnliche Weihnachten und ein gesundes sowie unfallfreies neues Bergjahr. Steigen Sie mit uns auf die Berge und holen die Hoffnung herunter, sie wartet auf den Gipfeln.

In diesem Sinne mit den besten Grüßen für Sie alle

Ihr Hans-Peter Hauser  
1. Vorsitzender